

Die Seelentür

Die Tür meiner Seele ist offen!
Aber nicht für egoistische Wesen!
Meine Seele soll nicht mehr verletzt werden
sondern mit Liebe genesen!

Sachte mag etwas gedeihen!
Vielleicht wird es verbinden?
Die Sehnsucht in der Seele
vielleicht Erfüllung finden?

Das Lied der Liebe mag erklingen,
ein wenig über den Wolken schweben
wie mit Adlers Schwingen,
im wärmenden Sonnenlicht!

Meine Gefühle sind es,
die in mir einzigartig leben,
mir aufzeigen und bestimmen,
wann Worte von mir erklingen:

"Ich liebe Dich sehr,
mit Dir möchte ich zusammen leben!"

© J.M.Schönfeld 04.02.2008